

Ficha de candidatura

  HOMERO MARTINEZ CABRERA VA POR DURANGO	Datos		
	Nombre (propietario): HOMERO MARTINEZ CABRERA	Nombre (Suplente): CARLOS DANIEL CRUZ RAMIREZ	Cargo: PRESIDENCIA MUNICIPAL
Edad: 39 años	Sexo: HOMBRE	Estado: DURANGO	Municipio : LERDO

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

El servir a la gente es mi pasión, ese es el principal motivo, creo firmemente en que es a través de la política y de la función pública que más podemos hacer por la gente, por el pueblo, por los niños y niñas, por los adultos mayores, por las mujeres y los hombres trabajadores de nuestro país. Me mueve un sentimiento de solidaridad hacia las personas, de ayudarles a realizar sus sueños, cumplir sus metas, para que todos podamos vivir en armonía, paz y sin carencias.

Dos principales propuestas

Propuesta

LERDO INDUSTRIAL. Creo firmemente en que podemos desarrollar un Lerdo industrial, con empresas que se instalen en nuestro municipio y que detonen la economía, el empleo seguro y bien remunerado, eso lo podemos lograr fomentando una alianza con el sector privado, en el corto plazo y que beneficiaría a toda la población, estoy convencido que donde hay trabajo no falta el alimento, donde no falta el alimento no hay hambre y donde no hay hambre hay paz y tranquilidad.

Propuesta

AGUA DE CALIDAD PARA TODOS. Fortaleceré el sistema de agua potable del área rural y urbana de nuestro municipio, se trabajará intensamente para sustituir las líneas de conducción, se invertirá para mejorar la calidad del agua y a su vez para que llegue en abundancia a todas las casas de nuestra gente.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

Propuesta 3

El gabinete que me acompañara durante mi gestión será compuesto por hombres, pero sobre todo por mujeres, con su visión y empeño creo firmemente que desarrollaremos todo el potencial del municipio de Lerdo, centrándonos en los niños y las niñas, las madres solteras, los adultos de la tercera edad y la población que vive en condiciones vulnerables.

Traectoria política y/o participación social

Mi vida política y de participación social dio comienzo cuando fui presidente de la ¿Asociación de Contadores de la Laguna¿ A.C. en un periodo que comprendió del año 2008 al 2010, posteriormente me desempeñe como líder sindical del SITUAC del 2010 al 2019, fui secretario general del Movimiento Territorial del 2011 al 2013 donde participe activamente en el plano social del municipio de Lerdo, del año 2013 al 2016 serví a el pueblo de Lerdo como cuarto regidor, me desempeñe como secretario general de la CNOP del 2013 al 2016, continuando con mi historial político, fui presidente del comité municipal del PRI. El último gran encargo que me ha encomendado el pueblo ha sido el de servir como presidente del municipio de Lerdo.

Historia profesional y/o laboral

Inicie laborando en el año 2003 en el despacho contable ¿Servicios Administrativos¿ durante un periodo de un año en el puesto de auxiliar contable, posteriormente trabaje en ¿Ferretería y Tlapalería San José¿ durante 11 meses de igual forma en el puesto de auxiliar contable y administrativo, al finalizar mi relación laboral en esa empresa empecé a trabajar en la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Coahuila como auxiliar contable para posteriormente ocupar el cargo de contador general, este periodo de mi vida laboral transcurrió del año 2004 al 2019. Como catedrático de la misma universidad me desempeñé del año 2005 al 2019, como tesorero serví al pueblo de Lerdo del año 2016 al año 2018.

Estudios

Grado máximo de estudios: Maestría

Estatus: Cédula profesional

Cursos

1.- Licenciado en Contaduría Pública.

Consulta los sitios de interés con información relacionada de las y los candidatos

Sin registro